

Beim MGH Röthenbach kam keine Langeweile auf



Vom 1. bis 12. August hatte das Mehrgenerationenhaus Nürnberger Land wieder ein buntes Ferienprogramm zusammengestellt und mit seinen Mitarbeiterinnen und ehrenamtlichen Helfern durchgeführt. Insgesamt haben dieses Jahr 150 Kinder an den angebotenen Aktionen teilgenommen.

Hoch im Kurs standen bei den Kids der Artistenworkshop, die Lama-Trekkingtour, verschiedene künstlerische Angebote oder auch Soccer-Golfen und der Besuch des Fußballstadions in Nürnberg.

Auch der Ausflug zur Sandgrube Kreuzstein zwischen Schwaig und Diepersdorf war ein voller Erfolg. Organisation und Durchführung erfolgten durch die Fa. Zapf Werke in Schwaig in Zusammenarbeit mit dem Landesbund für Vogelschutz. Ausgerüstet mit Becherlupen und Ferngläsern konnten die Kinder unter Anleitung einer Umweltpädagogin die Tier- und Pflanzenwelt in der Sandgrube erforschen. Im Anschluss

durften sich die Kinder auf den Sandbergen austoben.

Das Ferienprogramm wird für alle Kinder im Landkreis Nürnberger Land angeboten. Es besteht zusätzlich die Möglichkeit, ab 8 Uhr ein Frühstück oder bei manchen Aktionen ein Mittagessen individuell zu buchen. Somit werden berufstätige Eltern in den Ferien etwas entlastet und wissen ihre Kinder wie an einem Schultag versorgt.

Vertrauen Sie dem Fachmann



**Ihr Altgold ist
Geld wert!**

Barankauf bei

Uhren – Juwelen – Schmuck

H E N S E N

Röthenbach · Rückersdorfer Str. 15
gegenüber der Sparkasse

www.juwelierhensen.de